



## ALBERCHE EL CONSISTORIO FACILITA EL ACCESO A LA RED

El Ayuntamiento de Alberche instalará tres antenas en diferentes puntos del casco urbano para que todos los vecinos que lo deseen dispongan de acceso a internet a través del Wi-Fi, tal y como ha informado el alcalde **David Rueda** - en la foto-. Según el presidente de la corporación municipal alberchana, una vez que se coloquen los tres receptores, los vecinos tan sólo deben de incluir la clave para acceder a la red y que será facilitada por el consistorio. Rueda aduce que *"estamos esperando a que una empresa del ramo nos realice la propuesta de instalación y una vez que sepamos el coste, se dotará de presupuesto esta ejecución, pues tanto la Diputación Provincial como el Gobierno regional nos indicaron su apoyo para esta iniciativa"*. Alberche es un núcleo de población que está configurado por numerosos matrimonios jóvenes y con hijos de corta edad, por lo que el gabinete Rueda ha decidido apostar por las nuevas tecnologías y con este proyecto dará un paso importante. Belvis de la Jara es otra de las poblaciones de la comarca de Talavera que también quiere instalar el sistema Wi-Fi.

## VÍA VERDE LA JARA

### El trazado se difundirá entre los escolares de la región

La Fundación de los Ferrocarriles de España ha editado una guía de educación ambiental de la *Vía Verde de la Jara* destinada a escolares de Castilla-La Mancha y Madrid, principalmente, que pretende dinamizar este antiguo trazado ferroviario. La guía ha sido presentada en Calera y Chozas



por el presidente de la *Mancomunidad de la Vía Verde de la Jara*, **Emilio Gamino**; **Ana Leiva**, directora de la Fundación Biodiversidad, y **Carmen Aycart**, directora del programa *Vías Verdes de la Fundación de Ferrocarriles de España*. La publicación está dirigida a profesores y alumnos de distintos niveles educativos, pero también está adecuada para colectivos y particulares con el objetivo de que organicen visitas a este trazado de 52 kilómetros que se inicia en Calera y finaliza en La Mina de Santa Quiteria.

## CALERA Y CHOZAS

### Magdalena Valerio cursa visita al museo etnológico

La consejera de Administraciones Públicas y Justicia, **Magdalena Valerio**, ha visitado el museo etnológico de Calera y Chozas, un centro que muy pronto será inaugurado, según ha informado a esta revista **Aureliano Jiménez**, alcalde de esta población de la comarca de Talavera. Valerio -junto a **Fernando Mora**, delegado de la Junta en Toledo; el alcalde



y **Antonio Guerra**, teniente de alcalde- comprobó cómo se han realizado las obras de construcción de un edificio para las que se han destinado la cantidad de 90.000 euros procedentes del Fondo Regional de Cooperación Local durante los ejercicios de 2008 y 2009. La consejera explicó a autoridades caleranas las novedades que se van a introducir en este fondo para 2010.